

## Гуманитарный проект «Классика – для каждого»



1. Наименование проекта: «Классика – для каждого».	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев.	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение культуры «Гродненская капелла».	
4. Цели проекта: популяризация классической музыки путем проведения мастер-классов, развитие эстетического вкуса у молодых людей, привлечение молодых талантов.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - подготовка оркестровых музыкантов; - подготовка материально-технической базы; - обмен опытом с иностранными коллегами; - проведение мастер-классов.	
6. Целевая группа: Молодые музыканты, обучающиеся в иностранных учреждениях образования.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - поиск в г. Гродно площадки для проведения мастер-классов; - поиск нот, закупка рояля для проведения мастер-классов; - проведение на базе ГУК «Гродненская капелла» репетиций и подготовительных занятий для оркестровых музыкантов и их иностранных коллег; - размещение слушателей мастер-классов в г. Гродно; - проведение мастер-классов; - проведение финального отчетного концерта прошедших мастер-класс слушателей с участием оркестровых музыкантов.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 65 300	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	58 770
Софинансирование	6 530
9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г. Гродно	
10. Контактное лицо: Бормотов Владимир Николаевич, директор-художественный руководитель, +375152620610, kapella@tut.by	

## Humanitarian project «Classic-for everyone»

1. Project title: «Classic-for everyone».	
2. Project dates: 12 months.	
3. Name of the organization-applicant: the public cultural institution «Grodno Capella».	
4. Project goal: popularization of classical music through master classes, development of aesthetic taste in young people, attraction of young talents.	
5. Project objectives: <ul style="list-style-type: none"> <li>- training of orchestral musicians;</li> <li>- preparation of material and technical base;</li> <li>- exchange of experience with foreign colleagues;</li> <li>- conducting master classes.</li> </ul>	
6. Target group: Young musicians studying in foreign colleges, institutions, universities, conservatories.	
7. Brief description of the project activities: <ul style="list-style-type: none"> <li>- search in Grodno for a place for master classes,</li> <li>- search for notes, the purchase of grand piano for master-classes,</li> <li>- holding of rehearsals and preparatory classes for orchestra musicians and their foreign colleagues on the basis of the Grodno chapel;</li> <li>- placement of students of master classes in Grodno;</li> <li>- master classes;</li> <li>- the final reporting concert of the last master class of listeners with the participation of musicians of the orchestra.</li> </ul>	
8. Amount requested in USD: 65 300	
Source of financing	volume of financing in USD
Donor funds	58 770
Co-financing (own contribution)	6 530
9. Project location (region/ district, city): Grodno region, Grodno.	
10. Contact person: Vladimir Bormotov, Director-artistic Director, +375 152 620610, kapella@tut.by	